

## Con 140 camas se abrirá el "Tobón Uribe"

En la mañana de ayer, tal como lo informó este diario, se celebró en Bogotá una reunión especial de la junta del Fondo Nacional Hospitalario, presidida por el ministro de Salud Pública, doctor Antonio Ordóñez Plaja, en la cual estuvo presente el jefe del Servicio Seccional de Salud de Antioquia, médico Francisco Henao Machado, quien viajó exclusivamente a Bogotá con ese fin.

La junta se ocupó de estudiar el caso del Hospital "Pablo Tobón Uribe" de esta ciudad, cuya apertura no se ha podido hacer porque aún le falta buena parte de la dotación y de los equipos. Para remediar esta situación, las directivas del mencionado centro asistencial, de las cuales Pasa a la Página nueve)

## Con 140 camas se abrirá el "Tobón Uribe"

(Viene de la 1ª Página)  
hace parte el jefe del Servicio de Salud, solicitaron por conducto de éste al Fondo Nacional Hospitalario un préstamo que inicialmente había sido fijado en una cuantía de \$ 4' 500.000.00, pero que la junta de la entidad mencionada elevó a \$ 6'500.000.00.

### 140 CAMAS

A su regreso de la capital de la república en la tarde de ayer, el doctor Henao Machado informó que el Hospital "Pablo Tobón Uribe" no iniciará la prestación de servicios a la comunidad con 70 camas, en su primera etapa, sino con 140, de acuerdo con la decisión adoptada por la junta del Fondo Hospitalario Nacional.

Asegurado ya el préstamo, por la suma de que se ha hecho mención, se acelerará la dotación del citado Hospital y se cree que en breve plazo podrá anunciarse su apertura e inauguración, conforme a las precisiones del doctor Henao Machado.

### PLAN DE EMERGENCIA

De otro lado, el jefe del Servicio Seccional de Salud reveló que dentro del plan de emergencia que el ministro Ordóñez Plaja presentó a estudio del presidente de la república, doctor Carlos Lleras Restrepo, fueron incluidos como de primera prioridad el Hospital "Pablo Tobón Uribe" y la Clínica de Maternidad "Luz Castro de Gutiérrez", para financiarles su terminación y dotación mediante un plan trienal que se iniciará en 1.970 con una inversión de \$ 35'000.000.00, según la solicitud que elevó desde hace algunos meses el doctor Henao Machado, de la cual dió cuenta oportunamente EL COLOMBIANO.

Anunció el jefe del Servicio de Salud que la dependencia a su cargo continuará insistiendo ante el ministerio del ramo y el Fondo Hospitalario Nacional, cuyos titulares, doctor Antonio Ordóñez Plaja y Roberto Acosta Borrero (director ejecutivo de la última de las entidades mencionadas), han demostrado gran interés en colaborar en la solución de los problemas que afrontan las instituciones médico-asistenciales de Antioquia.